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学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

＜自分の命は自分で守る＞
昨日、２年ぶりに実技を伴う交通安全教室を行いま

した。日差しが強く、暑いくらいの天気になりました
が、全員が真剣に参加しました。「自分の命は自分で

守る」という意識が高くなって
きたのだと思います。
校庭に道路コースを作り、１，
２年生は徒歩で、３年生以上は
自転車でコースを巡りました。
この頃は自転車に乗る機会が

少なくなっているようで、今日が今季初めてというお子さんもい
ました。「上手になってほしいけれど、道路に出すのは危なっか
しくて。」という保護者様もいらっしゃるかもしれません。
お子さんの自転車の搬出入、ありがとうございました。
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非常時、災害時は情報が生命線
４月に、県内の女子中学生の痛ましい交通事故がありました。雪ど

けとともにクマの出没も見られます。先日は、鶯野地区で目撃情報が
あり、緊急メールでお知らせしました。私たち、とくに子どもたちを
取り巻く状況は、常日頃から事件、事故がいっぱいです。多くの方々
が注意していることとは言え、事件事故が０になることはありません。
昨年春、保護者の方から早朝のクマ出没情報を

頂戴し、その後、迅速に対応することができまし
た。この時は、支所や猟友会の皆様からも安全確
保のためにご尽力をいただきました。
このように、学校にとって、非常時や災害時に

頂戴する保護者の皆様からの情報は、その後の対
策の生命線です。校内に職員が不在の早朝や夜は
もとより、土日曜日の休日であっても、児童の事件・事故や安全・安
心に関わることについては、情報を頂戴したいと思います。

また、新型コロナ感染症の情報についても同様
です。このことについては、これまで何度もこの
「輝くひとみ」で依頼をしております。「家族が濃
厚接触者になった」、「職場に陽性者が確認された、
濃厚接触者ではないが検査を受けることになった」
等のことが、かなり身近なことになってきていま
す。どうかこれらの情報もよろしくお願いします。

教頭、校長、担任の電話番号は、ゴールデンウイーク前に配布した
「安全安心だより」の中にあります。

※ 誹謗中傷防止、人権の観点から、県（保健所）からの情報
は、学校へはまったく入りません。
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＜歴史をつなぐ、心をつなぐ＞
昨年度、本校は創立５０周年を迎え、９月には記念式典を行いま

した。当時の伝農ＰＴＡ会長様が記念事業実行委員長として先頭に
立ち、多くのＰＴＡ会員の皆様のご協力の下、さまざまな事業、活
動を実施してくださいました。改めて深く感謝申し上げます。
そして、今年度からは５０年の歴史を引き継ぎ、次の未来へつな

げていく年となります。どうか引き続き、ご支援のほどよろしくお
願いいたします。
そこで、本紙「輝くひとみ」では、昨年度にも増して、過去の中

仙小学校を振り返っていきます。どうか、歴史をつなぐことで、中
仙小学校に心をつないでほしいと思います。

【昭和５０年度】からスタート！
◇ 今現在、５０歳前後の方々が小学生の頃です。

◇ ２代目佐藤宏之助校長は、経営の基調として次のように述べています。

一日も早く、その子どもなりに自己教育（生涯教育の本質）を確立させることに教育の
目標をおく。その原初型体として「ひとり勉強のできる子」そして「読書の習慣形成を図
ることによっての、最も能動的に複合思考が基盤」を培養させたいものである。

いわゆる、「自学自習ができる子」、「一生、学ぶ姿勢」を主眼に、学校経営を進めています。
また、複合思考についても述べていますが、本国の今日的課題として「多様性」が広く謳わ
れていますので、これにも相通ずるものがあります。

◇ 児童数は、男２３６人、女１７７人、計４１３人となっています。
令和３年度は男が全体の４４％、女が５６％の割合になっていますが、大きな逆転です。

バス通学者は１６５名と、今よりも若干ですが割合が高いです。

◇ 授業時数（１週間あたりの授業の数）は、１年生と６年生の差が８時間もあることに驚き
ます。土曜日の３時間を入れても、１年生は２５時間。すなわち、平日に４時間の日が３日
もあったことになります。逆に５，６年生は３３時間と、平日は毎日６時間ということにな
ります。ただ、毎週火曜日にはクラブ活動、水曜日には委員会活動が入っていました。
今は、１年生は毎日５時間になっています。入学したての１年生にとってはたいへんなこ

とです。高学年は、今とほぼ同様です。

◇ 日課は次の表になりますが、今とはずいぶん異なります。
放 送 ８：３０ ・ 始業が８時３０分からと、今よりも２０分遅い。
朝の会 ８：３５～ ８：４５ ・ 授業時間が４０分と、いまよりも５分短い。
読 書 ８：４５～ ９：００ ・ ２校時と３校時の間に長休み（八乙女タイム）
１校時 ９：００～ ９：４０ がなく、授業が次々に連続している。
２校時 ９：５０～１０：３０ ・ 当時は給食がなかったが、弁当昼食と休憩時間
３校時 １０：４０～１１：２０ を含めて４５分は、長いか、短いか。
４校時 １１：３０～１２：１０ ・ 清掃が、最後に実施されている。学年によって
昼 食 １２：１０～１２：５５ は４校時や５校時で帰る日があるので、どのよう
５校時 １２：５５～１３：３５ な形で行っていたのであろうか。
６校時 １３：４５～１４：２５ ・ 随分早い下校となる。スクールバスの最終が午
帰りの会 １４：２５～１４：３５ 後４時であることから、放課後の活動が充実して
清 掃 １４：３５～１４：５５ いたのかもしれない。

◇ 教室配置も今とは大きな違いがあります。
普通教室（学級教室）の並びが、今とは逆になっています。体育館側から１年がはじまり、

２階は体育館側が６年教室になっています。プールは２年前にできたばかりです。


